

# Qu'est-ce qu'une association?

Une association est essentiellement un groupe de personnes qui ont un intérêt commun. Il peut s'agir de sports, de philatélie, de travail social, de cuisine, de jardinage, de chiens, etc. Bien qu'une association soit généralement constituée d'un groupe de personnes ayant un intérêt commun, l'association ne doit pas restreindre le nombre de ses membres. Au Danemark, l'association doit être ouverte à toute personne souhaitant en devenir membre. Toutefois, l'association n'est pas obligée de proposer des activités pour tout le monde. C'est le conseil d'administration de l'association qui décide des activités de l'organisation, de leur date et de leur public.

## Conseil d'administration

Le conseil d'administration de l'association est élu lors d'une assemblée générale. L'assemblée générale doit se tenir au

moins une fois par an, et les membres ont le droit d'y voter sur les personnes élues au conseil d'administration.

Le conseil d'administration tient des réunions régulières au cours desquelles il décide de ce que l'organisation doit faire, par exemple les activités à organiser pendant la saison. Il doit également planifier l'utilisation des installations, les opérations quotidiennes, et veiller à ce que les décisions qu'il a prises soient respectées.

## Les membres

Les membres paient des cotisations qui sont utilisées pour les locaux, l'éclairage/le chauffage, le matériel, les cours, les frais de tournoi, etc. Pour que les cotisations ne soient pas trop élevées, les associations comptent sur l'aide bénévole de leurs membres. Ils peuvent par exemple participer aux événements





et concours organisés par l'association. En règle générale, les parents aident également les enfants à se rendre à des matchs ou tournois.

En contrepartie, l'association met à disposition des entraîneurs et des locaux pour les différentes activités, afin que les membres aient la possibilité de pratiquer leur sport.

### **Différence entre les associations et les organisations commerciales**

Il existe une différence entre les organisations sportives commerciales et les associations. Dans une association, vous êtes membre d'une communauté et vous payez des cotisations à l'association. Les bénéfices éventuels des activités de l'association reviennent à l'association.

L'association est également basée sur le principe du volontariat. Par conséquent, l'association peut attendre de vous une

contribution sous forme de travail bénévole, dans la mesure de vos possibilités. Dans de nombreuses salles de sport, en revanche, vous êtes le client d'une entreprise commerciale qui génère de l'argent pour ses propriétaires. Cette différence est l'une des raisons pour lesquelles les subventions de la commune et des fondations ne sont généralement accordées qu'aux associations sportives.

### **L'association et la commune**

Lorsqu'un groupe de personnes souhaite former une association, il doit décider de l'objectif de cette association. Pour être reconnue, l'association doit avoir pour objet l'éducation non formelle des adultes. C'est la municipalité qui décide si l'organisation est agréée. C'est pourquoi la municipalité dispose également d'une vue d'ensemble de toutes les associations agréées dans la commune.

Mes contacts :



Commune : \_\_\_\_\_

DGI : \_\_\_\_\_

Président du conseil d'administration : \_\_\_\_\_

Entraîneur : \_\_\_\_\_

Autres : \_\_\_\_\_

## La culture associative danoise

Les associations font partie intégrante de la culture danoise. Le Danemark compte plus d'un million d'associations. Vous pouvez donc être certain qu'il existe un grand nombre d'associations différentes dans votre commune. La plupart des Danois sont membres d'une ou plusieurs associations à un moment ou à un autre de leur vie.

Pourquoi nous sommes si fiers de notre culture associative

Au sein de l'association, nous formons des réseaux sociaux et nous nous faisons de nouveaux amis.

- Au sein de l'association, le dialogue, la réciprocité et l'engagement sont des conditions fondamentales.
- Au sein de l'association, nous apprenons les procédures démocratiques de base.
- Au sein de l'association, nous nous respectons les uns les autres et apprenons les normes et valeurs de la société.
- Grâce à la structure associative, les membres ont la possibilité d'influencer la communauté locale et d'y participer.
- Au sein de l'organisation, nous avons la possibilité de pratiquer notre sport/intérêt avec d'autres personnes partageant les mêmes motivations - et de nous amuser par la même occasion.